

Recibió Un Golpe El Niño Tápanes

**Presenta Hematoma
en la Cabeza. Fueron
Hallados sus Restos
Dentro de un Potrero**

(Más fotografías en la Pág. A-11)

Por **ALFONSO SERVER RODON**
Corresponsal de EL MUNDO

CIEGO DE AVILA, febrero 13.
—A las cuatro y media de la tarde de ayer (domingo), un menor y su padre, que se hallaban cazando en las inmediaciones de la finca "Siete Caballerías", a sólo tres kilómetros de la finca "Dos Hermanos", residencia del menor Emilito Tápanes Martínez, desaparecido de su residencia desde el domingo anterior, hallaron los restos del niño.

A las ocho de la noche se constituyó el Juzgado de Instrucción, integrado por el doctor Israel Camus Pérez, asistido del secretario Miguel Padrón, el médico forense doctor Domínguez Pérez, el subinspector de la Policía Judicial, Julio Dueñas, y el capitán de la Policía, Manteiga, procediendo a recoger los restos y trasladarlos al necrocomio municipal para posterior examen.

de este mensaje, pero la mención del congreso comunista, dió la clave de por qué se eligió este momento para realizar la ceremonia. Los barcos soviéticos se hallan en la zona desde hace dos meses.

Descubierta por un Inglés

LONDRES, febrero 13. (UP).
—La tierra de Queen Mary, de la Antártica, donde los soviéticos anuncian haber izado la bandera roja de Rusia comunista, fué descubierta en nombre de la corona británica por una expedición que salió desde Australia en 1911, a bordo del "Aurora".

Fuó jefe de la expedición Douglas Mawson, quien estableció su base de operaciones en la Tierra de Adelaida. Desde allí el "Aurora" salió en viaje de 1,500 millas al oeste en demanda de la costa a la que Mawson dió el nombre de la Reina María.

El explorador Frank Wild desembarcó con un pequeño grupo, y estableció una base en los 94 grados de longitud este, a varios cientos de millas de la nueva base rusa de Mirny.

La base soviética, de acuerdo con la posición dada por radio Moscú, está en el límite de la Tierra de Queen Mary con la Tierra del Kaiser Guillermo II, que fué descubierta en 1902 por una expedición alemana, que viajó a bordo del vapor "Gauss" bajo la dirección del profesor Erich von Drygalski.

La base ahora establecida por los rusos recibió su nombre en recuerdo del buque "Mirny" que transportó al primer ruso a la zona.

M. Feb 14/56

